



## **EL AYUNTAMIENTO INICIA LOS SERVICIOS DE LA TEMPORADA MEDIA EN LAS PLAYAS**

**Este viernes, coincidiendo con las vacaciones de Semana Santa, comenzará un dispositivo que irá creciendo hasta llegar el 15 de junio a la temporada alta**

El Teniente de Alcalde Delegado de Medio Ambiente y Playas, Antonio Alcedo González, ha dado cuenta de los servicios que se van a poner en marcha en nuestra costa, con motivo del inicio el próximo viernes, de la temporada media de playas. Unos servicios que en su opinión cada año se hacen más complejos debido al alto nivel de exigencia del Ayuntamiento, el cual ha hecho que Rota haya ido siempre por delante en la aplicación de estos criterios. Un aspecto que según el delegado no resta esfuerzos y preocupación porque nuestras playas sigan mejorando en sus servicios y calidad.

Entre las novedades de esta temporada media que se inicia con las vacaciones de Semana Santa se encuentra la desaparición de los tradicionales toldos de la Costilla, que permanecieron en funcionamiento de modo provisional hasta la pasada temporada, ya que la Ley de Costas obliga a suspender este servicio por afectar al dominio público. En definitiva, es necesario que una vez que acabe la jornada de playa, la zona de la arena quede completamente libre de elementos. No obstante, desde la Fundación Municipal de Medio Ambiente y Playas se están estudiando alternativas que permitan hacer compatible el cumplimiento de la Ley con el funcionamiento de este servicio.

De este modo, una de las posibilidades planteadas por el responsable de Playas es la de sacar a subasta pública el servicio de alquiler de sombrillas y butacas que sería posible contratar incluso por temporadas. Sin embargo, esta idea se está estudiando y se espera que la cuestión quede resuelta de cara a la temporada alta.

En cuanto a los servicios que se ponen en funcionamiento este viernes, los mismos estarán operativos en horario de doce del mediodía a seis de la tarde a lo largo de toda la Semana Santa, así como sábados y domingos desde el 23 de marzo al 15 de junio. Consistirán en la apertura de todos los aseos de la playa de la Costilla (calle Blas Infante, Balneario, plaza Jesús Nazareno, calle Ecija y Virgen del Mar), así como de la playa del Chorrillo y del Rompidillo.

Todas las playas dispondrán de megafonía para casos de emergencia y de postes SOS, junto con un dispositivo de limpieza y mantenimiento diario. Protección Civil atenderá tanto la playa de la Costilla como la playa de la Ballena con un servicio que evitará la presencia de animales, atenderá posibles emergencias y realizará traslados al Centro de Salud en caso de ser necesario.



## **AYUNTAMIENTO DE ROTA**

### **Gabinete de Prensa**

A medida que nos acerquemos a la temporada alta y la afluencia de público comience a aumentar, se irán incorporando servicios a otras playas como pueden ser la de Galeones, situada junto al Picobarro; la de Puntalillo, que va desde Virgen del Mar al Hotel Playa de la Luz; la playa de los Corrales, la de Punta Candor, Peginas y Aguadulce. No hay que olvidar que los servicios se adaptan a las características de cada playa y que las hay urbanas y vírgenes.

En otro orden de cosas, Antonio Alcedo González ha anunciado que desde el próximo lunes, el personal técnico de la empresa municipal Aremsa y de la Fundación Municipal de Medio Ambiente y Playas, comenzará a realizar la preselección de los operarios de playas. De este modo, se hará una selección de aquellas personas que después de haber realizado los cursos se ajustan al perfil que se busca para posteriormente realizar un sorteo de las aproximadamente 70 plazas que existen. Cuando las playas se encuentran en pleno rendimiento pueden llegar a ser unas 250 personas las que se ocupen directa e indirectamente de sus servicios, entre operarios, voluntarios de Protección Civil, servicios médicos o servicios técnicos complementarios.

En definitiva, según ha explicado el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente y Playas se trata de garantizar a roteños y visitantes que nuestras playas se encuentran con los mejores niveles sanitarios y de calidad, así como con todos los servicios.

Rota, 12 de Marzo de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**